平塚市体育協会のあゆみ

年	主な出来事	市の出来事	社会の出来事
令 1	『弓道』平塚市弓道協会創立50周年記念を迎え、総合公園体育館弓道場で記念祝射会を開催した。 『なぎなた』ねんりんピック和歌山大会で個人戦での優秀賞と団体戦では3位入賞した。	・湘南平(高麗山公園)開園60周年記念イベント〜愛と虹の架け橋〜を開催。 ・平塚競技場、平塚競輪場および平塚文化芸術ホールのネーミングライツ契約を締結。 ・大型台風19号が関東地方を襲い、大神スポーツ広場が冠水。平成29年から3年連続の冠水となった。	・ゴルフ全英女子オープンで、渋野日向子が海外メジャー制覇。 ・ラグビーワールドカップ日本大会が開催。日本は史上初の8強入り。 ・消費税が8%から10%に。
令 2	『体協』新型コロナウイルス感染拡大のため、第7回ひらつか市民スポーツフェスティバルが中止。 『剣道』全日本剣道連盟から、北部支部が少年剣道教育 奨励賞を受賞した。 『射撃』竹中利明選手が全日本選手権で優勝した。	・新型コロナウイルス感染 拡大防止のため、「湘南 ひらつか七夕まつり」の 開催中止を決定。 ・湘南ひらかビーチパー クに津波避難展望台が完成。 ・東海大学湘南校舎完工。 ・東海世ナンバ「海岸 の夕陽」に決定。 ・平塚競技場、平塚競輪場 および平塚文化芸術ホー ルのネーミングライツ契 約を締結。	界各地に広がる。 ・東京マラソンで大迫傑が 日本新記録。 ・選抜高校野球、初の中止。
令 3	『体協』評議員会において、新型コロナウイルス感染拡大から会議開催が困難な状況が続いたため、書面会議等実施根拠の追加、また、令和4年4月1日から名称を「平塚市スポーツ協会」に変更すること等、規約を改正。『剣道』全日本剣道連盟から、崇善支部が少年剣道教育奨励賞を受賞した。 『体協』新型コロナウイルス感染拡大のため、第8回ひらつか市民スポーツフェスティバルが中止。	・新型コロナウイルス感染拡大に伴い、令和3年平塚市成人式は会場開催を中止し、オンライン配信で開催。 ・市内初病児保育施設の開設。 ・リトアニア共和国オリンピック委員会ナショナルチームが平塚東施。 ・平塚市制施行90周年記念ロゴマークが決定。 ・ねんりんピック神奈川かながわ2022平塚市リハーサル大会を開催	 ・バイデン米大統領就任。 ・新型コロナウイルスワクチン接種始まる。 ・テニス全豪オープンで大坂なおみが優勝。 ・東京オリンピックの聖火リレーが福島でスタート。 ・男子ゴルフマスターズ・トーナメントで松山英樹が優勝し、日本男子初のメジャー制覇。 ・東京オリンピックが開催。日本選手団は金メダル27個含む史上最多58個のメダルを獲得。

年	主な出来事	市の出来事	社会の出来事
			・東京パラリンピックが開催される。・大相撲横綱白鵬が引退。
令 4	『体協』協会創立70周年記念式典・講演会中止。記念誌発行。 『体協』新型コロナウイルス感染拡大のため、第9回ひらつか市民スポーツフェスティバルが中止。 『バレー』やまゆり杯小田急旗争奪第45回神奈川県家庭婦人大会で「真土」チームが28年ぶり、2度目の優勝。 『テニス』穂積絵莉選手がオーストラリアで開催されたアデレード国際大会女子ダブルスで優勝。	・東海大学男子の河村勇輝 選手が中退し、b1横浜BC のプロ選手となる。	・オリンピック冬季大会が 北京で開催され、日本選 手団金3個、銀6個、銅9 個計18個のメダル獲得。

【今後の展望】

少子高齢化等社会の変化によって、地域スポーツと生涯スポーツの重要性がますます高まっている状況の中、 指導者の育成が急務であり、強化委員会を中心とした指導者講習会等の更なる充実と、総合型地域スポーツ クラブを中心としたスポーツ振興に、より一層の努力をしていく。

『 』内の略称 バスケ→バスケットボール バドミ→バドミントン ソフトテ→ソフトテニス 陸上→陸上競技 ソフトボ→ソフトボール ボウリ→ボウリング ゲート→ゲートボール 教委→教育委員会